



Sozialdemokratische Partei Deutschlands

Fraktion im Kreistag Bergstraße

An den Vorsitzenden des Kreistages
des Kreises Bergstraße
Herrn Werner Breitwieser
Gräffstraße 5

64646 Heppenheim

Eingang Kreistagsbüro:

3. Juni 2013

Heppenheim, den 3. Juni 2013

Betr.: Antrag zum Thema „Kommunale Finanzen“

Sehr geehrter Herr Breitwieser,

bitte stellen Sie folgenden Antrag bei der nächsten Kreistagssitzung zur Abstimmung.

Der Kreistag möge beschließen:

1. Der Kreistag Bergstraße fordert die Landesregierung auf darzulegen, welche Konsequenzen die Niederlage der Landesregierung vor dem Staatsgerichtshof bei der Klage der Stadt Alsfeld für eine angemessene Finanzausstattung der Kommunen und damit auch der Landkreise haben wird.
2. Der Kreistag Bergstraße stellt fest, dass mit dem Urteil die Gutsherrenpolitik der Landesregierung gegenüber den Kommunen für verfassungswidrig erklärt wurde.
3. Der Kreistag Bergstraße stellt mit Bedauern fest, dass mit dem Gesetz über den Kommunalen Finanzausgleich 2011 das Selbstverwaltungsrecht der Stadt Alsfeld und aller hessischer Kommunen verletzt wurde.
4. Der Kreistag Bergstraße stellt fest, dass die Kürzung von 344 Millionen Euro gegenüber den Kommunen im Jahr 2011 willkürlich war.
5. Der Kreistag Bergstraße fordert die Landesregierung auf, sich zu einer angemessenen Finanzausstattung der hessischen Kommunen und Landkreise zu bekennen und diese sicherzustellen.
6. Der Kreistag Bergstraße bedauert, dass auch die Bergsträßer Landtagsabgeordneten Bauer, Stephan und Sürmann dem jetzt vom Staatsgerichtshof beanstandeten Gesetz zugestimmt haben.

Begründung erfolgt mündlich.

Mit freundlichen Grüßen

(Katrin Hechler)

